

Medienmitteilung, 24. Februar 2025

«Zwei für Möhlin»: Hans Metzger und Loris Gerometta kandidieren erneut für den Gemeinderat. Für das Amt des Gemeindeammanns stellt sich Loris Gerometta zur Wahl.

Die bisherigen, parteilosen Gemeinderäte Hans Metzger und Loris Gerometta wollen es mit einer Doppelkandidatur nochmals wissen. Nach ihrer erfolgreichen ersten Legislaturperiode treten die beiden am 28. September 2025 erneut zur Wahl als Gemeinderat an. Loris Gerometta kandidiert zusätzlich für das Amt des Gemeindeammanns von Möhlin.

Metzger und Gerometta sind überzeugt, dass die lösungsorientierte Politik der vergangenen Legislatur massgeblich dazu beigetragen hat, wieder Ruhe ins Dorf zu bringen. Auch in der nächsten Amtsperiode wollen sie Möhlin aktiv mitgestalten und Verantwortung im Sinne der Bürgerinnen und Bürger übernehmen.



«Zwei-für-Möhlin» - Hans Metzger & Loris Gerometta

«Wir bleiben dabei, wir stehen weiterhin ein für eine mehrheitsfähige, transparente Politik im Sinne und am Puls der Bevölkerung von Möhlin, für eine qualitative Entwicklung der Gemeinde und für einen Finanzhaushalt mit Augenmass», bestätigen Metzger und Gerometta ihr Programm für die neue Legislaturperiode.

Mit ihrer erneuten Kandidatur möchten Hans Metzger und Loris Gerometta das Vertrauen der Bevölkerung bestätigen und ihre Arbeit im Sinne einer zukunftsorientierten Gemeindepolitik fortsetzen. Beide sehen es als ihre Verantwortung, die Anliegen und Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger von Möhlin weiterhin aktiv in den politischen Prozess einzubringen. Gemeinsam wollen sie die Gemeinde erfolgreich und nachhaltig weiterentwickeln.

Kandidatur für Amt des Ammanns

Zusätzlich zu seiner Kandidatur als Gemeinderat strebt Loris Gerometta am 28. September 2025 das Amt des Gemeindeammanns von Möhlin an. «Als Gemeindeammann möchte ich mich dafür einsetzen, dass die bewährte, konsolidierte Ausrichtung der letzten Legislatur nicht nur weitergeführt, sondern auch gezielt weiterentwickelt wird», erklärt Gerometta seine Kandidatur. «Mit der derzeit laufenden Organisationsanalyse stellen wir die Weichen für die Zukunft von Möhlin.» Sein Ziel ist es, gemeinsam mit der Bevölkerung, dem Gemeinderat und der Verwaltung die Gemeinde nachhaltig und zukunftsorientiert weiterzuentwickeln.

Zu den beiden Kandidaten

Hans Metzger, geboren 1966, Meisterlandwirt und parteilos, führt mit seiner Familie den „Tannenhof“ in Möhlin als Bio Suisse-Betrieb. Er engagiert sich als Delegierter des Bauernverbands Aargau beim Schweizerischen Bauernverband und ist Vorstandsmitglied des Ryburgerclubs. In seiner ersten Legislaturperiode als Gemeinderat im Ressort Gesundheit und Soziales hat er zentrale Themen aufgegriffen, innovative Ansätze verfolgt und Herausforderungen mit Weitsicht im Sinne der Gemeinde gelöst. Er ist verheiratet und Vater von drei erwachsenen Kindern.

Loris Gerometta, geboren 1989, Betriebsökonom FH und parteilos, arbeitet als Head of Supply Chain Management Switzerland bei einem führenden Detailhandelsunternehmen. Er bringt umfassende Erfahrungen aus der Privatwirtschaft in die Gemeindepolitik ein. In seiner ersten Legislaturperiode als Gemeinderat im Ressort Hoch- und Tiefbau hat er zahlreiche Projekte erfolgreich umgesetzt, Prozesse innerhalb der Gemeindeverwaltung optimiert und bedeutende finanzielle Geschäfte verantwortungsvoll vertreten. Gerometta strebt nach seiner ersten Amtszeit das verantwortungsvolle Amt des Gemeindeammanns an. Er ist verheiratet und Vater von zwei Töchtern.

Weiterführende Informationen finden Sie auf www.zwei-für-möhlin.ch.